
         
        Ratsgruppe im Rat der Stadt Wuppertal 
           

 
 
 
Herrn Peter L. Engelmann, Vorsitzender des 
Schulausschusses 
Herrn Karl-Friedrich Kühme, Vorsitzender des 
Jugendhilfeausschusses 
 
 
Große Anfrage 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 
 
Drucks. Nr. 

Ursula Albel 
 
Rathaus Barmen 
42275 Wuppertal 
 
563 6677 
 
ratsfraktion@dielinke-wuppertal.de   
 
15.05.2009 
 
VO/0402/09 
öffentlich 

 
 
 
Zur Sitzung am Gremium 
09.06.2009 Schulausschuss 
23.06.2009 Jugendhilfeausschuss 
 
 
 
Fortführung des verbilligten Schulmittagessens 
Anfrage der Ratsgruppe DIE LINKE vom 15. Mai 2009 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Engelmann, 
sehr geehrter Herr Kühme, 
 
das von der Landesregierung befristete Programm zur Preissenkung des Mittagessens für 
finanziell benachteiligte Kinder in Tageseinrichtungen bzw. Schulen läuft bekanntlich mit dem 
Schuljahr 2008/09 aus.  
Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Informationen hat die Stadt Wuppertal über die Fortführung des Landes-
Programms? 

2. Falls das Programm von der Landesregierung nicht fortgeführt wird, wie will dann die 
Stadt Wuppertal die ausreichende Ernährung der bedürftigen Kinder sicherstellen? 

3. Welche Maßnahmen will die Stadt Wuppertal ergreifen, um den Trägern der 
Mittagsverpflegung Planungssicherheit zu verschaffen? 

4. Wie sollen die Eltern der betroffenen Kinder informiert werden? 
 
 
 
Vielen Dank. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gunhild Böth      Dr. Dirk Krüger  
Mitglied im Schulausschuss    Mitglied im Jugendhilfeausschuss 
 
 
 


